

JIS.CO.ID

Brigadir Ananda Pratama Himbau Warga Jaga Kamtibmas dan Selektif dalam Pergaulan di Kampung Selawi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://www.sukabumi.jis.co.id)

Jul 20, 2023 - 18:46



Brigadir Ananda Pratama Himbau Warga Jaga Kamtibmas dan Selektif dalam Pergaulan di Kampung Selawi

SUKABUMI - Brigadir Ananda Pratama SH, Bhabinkamtibmas Ds. Caringinkulon

Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Selaawi, Desa Caringinkulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan sambang tersebut, beliau memberikan himbauan kepada warga untuk turut menjaga kamtibmas dan menjadi selektif dalam pergaulan. Kamis (20/07/23).

Dalam bertugas sebagai Bhabinkamtibmas, Brigadir Ananda Pratama SH terus berkomitmen dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. Kegiatan sambang merupakan salah satu cara efektif untuk mendekatkan diri dengan warga, mengetahui permasalahan di lingkungan mereka, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Himbau kepada warga agar selalu menjaga kamtibmas menjadi hal penting dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua. Saya selalu mengingatkan warga untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka," ujar Brigadir Ananda.

Selain himbauan menjaga kamtibmas, beliau juga menekankan pentingnya selektif dalam pergaulan, khususnya bagi para pemuda dan remaja. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya permasalahan yang berkaitan dengan kenakalan remaja dan kejahatan di lingkungan sekitar.

"Pemuda dan remaja merupakan generasi penerus bangsa, oleh karena itu, mereka perlu diberikan pemahaman yang baik mengenai arti pentingnya berperilaku sopan, menjauhi kenakalan, dan memilih pergaulan yang positif," tambah Brigadir Ananda.

Dalam kegiatan sambangnya, Brigadir Ananda Pratama SH juga menyampaikan pesan-pesan keamanan terkait pencegahan tindak kejahatan seperti pencurian dan peredaran narkoba. Selain itu, beliau juga mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan kepolisian apabila menemui kejadian yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas di wilayah sekitar.

Dengan adanya giat sambang dan sosialisasi secara rutin seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kamtibmas semakin meningkat. Keterlibatan aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai menjadi modal penting bagi upaya mencapai ketentraman dan ketertiban di wilayah Ds. Caringinkulon.